



Kerstin Stadler (Bärenherz), Heidi Kolbe, Christina Petzold, Andrea Ullmann und Monika Barth (v.l.n.r.)

03.12.2025 00:00 CET

## Engagiert Frauen sammeln auf dem Weihnachtsmarkt für Bärenherz

Eine engagierte Gruppe von 16 Frauen trifft sich regelmäßig um gemeinsam aktiv zu sein und sich sozial zu engagieren. Am 29. November nutzten sie den Weihnachtsmarkt in Böhlen, um einen Flohmarktstand zu organisieren. Dabei wurden Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz gesammelt und zugleich über unsere Arbeit informiert und darauf aufmerksam gemacht.

Am 3. Dezember kamen Heidi Kolbe, Christina Petzold, Andrea Ullmann, Monika Barth und Siglinde Horn zur persönlichen Spendenübergabe ins Kinderhospiz – insgesamt wurden stolze 1.140,50 Euro gesammelt.

Ein bärenherzlicher Dank an alle Beteiligten für dieses großartige Engagement!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314